

La destitution d'Ali Bongo, a poussé ses partisans à jeter ses effigies de campagne dans les poubelles.

Les images de ces effigies, autrefois brandies fièrement lors des rassemblements politiques, gisant maintenant dans les ordures, ont rapidement circulé sur les réseaux sociaux. Cela symbolise la chute spectaculaire d'un homme autrefois puissant, devenu la risée de ses propres partisans.

Cette réaction des partisans d'Ali Bongo montre à quel point le coup d'État a bouleversé la situation politique au Gabon. Les Gabonais, qui ont été témoins de la longue présidence de la famille Bongo, ont exprimé leur frustration face à la corruption et à l'inégalité économique qui ont caractérisé les 56 ans de règne.

Pour rappel, des militaires ont annoncé mercredi mettre "fin au régime en place", un coup d'Etat visant le président sortant Ali Bongo.

Juste après l'annonce officielle dans la nuit de la victoire d'Ali Bongo avec 64,27% des voix, un groupe d'une douzaine de militaires est apparu sur les écrans de la chaîne de télévision Gabon 24.

"Nous, forces de défense et de sécurité, réunies au sein du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI), au nom du peuple gabonais et garant de la protection des institutions, avons décidé de défendre la paix en mettant fin au régime en place", a annoncé un de ces militaires, colonel de l'armée régulière, dans une déclaration également diffusée par la suite sur la chaîne d'Etat Gabon 1ère.

Ils ont annoncé avoir "annulé" les élections générales du 26 août 2023 ainsi que les résultats "tronqués".